



Lorsque vous allez à la selle, n'urinez pas et ne déféquez pas en faisant face à la Qiblah ! Ne lui tournez pas [non plus] le dos. Orientez-vous plutôt vers l'Est ou vers l'Ouest.

Abû Ayyûb Al-Anṣârî (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Lorsque vous allez à la selle, n'urinez pas et ne déféquez pas en faisant face à la Qiblah ! Ne lui tournez pas [non plus] le dos. Orientez-vous plutôt vers l'Est ou vers l'Ouest. » Abû Ayyûb dit : « Lorsque nous arrivâmes au Levant, nous constatâmes que les lieux d'aisance avaient été construits en direction de la Ka'bah. Nous nous détournions alors de sa direction et nous implorions le pardon d'Allah, Le Puissant, Le Majestueux. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Ici, le Prophète (sur lui la paix et le salut) nous apprend quelques règles à suivre lorsque l'on fait ses besoins : ne pas faire face, ni donner le dos à la Qiblah - [la direction de] la noble Ka'bah. En effet, c'est la direction vers laquelle on s'oriente pour la prière, l'endroit sacré et vénéré. Il incombe donc aux fidèles de se tourner vers l'Est ou l'Ouest, et ce, dans le cas où la Qiblah n'est pas dans l'une de ces directions, comme c'était le cas pour Médine. Les Compagnons (qu'Allah les agrées tous) étant les personnes les plus promptes à obéir aux ordres du Prophète (sur lui la paix et le salut), Abû Ayyûb (qu'Allah l'agrée) relate qu'après la conquête du Levant, ils trouvèrent les toilettes construites et orientées vers la Ka'bah. Lorsqu'ils s'y rendaient, ils se tournaient dans une autre direction et demandaient pardon, par piété et par précaution.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/3078>

